Claudia Sheinbaum realizará encuesta sobre reforma al Poder Judicial a través de Morena

La presidenta electa de México insiste en un diálogo amplio acerca de esta iniciativa y en conocer la opinión que tiene la ciudadanía sobre los jueces



Por Carlos Cuevas | 12 de junio, 2024 | 02:43 PM

La presidenta electa de México, **Claudia Sheinbaum**, volvió a referirse a la reforma al Poder Judicial con la que se relacionó la volatilidad del peso mexicano en la última semana, durante una conferencia brindada este 12 de junio.

Sheinbaum reafirmó que antes de que se discuta la reforma al Poder Judicial en el Congreso, quiere consultar a la ciudadanía su opinión a través de una encuesta, que será llevada a cabo a través de Morena (Movimiento de Regeneración Nacional), el partido en el poder. Además, afirmó que ya tuvo una conversación con el presidente de este partido político, Mario Delgado, para ver de qué manera se podría ejecutar.

"Lo vamos a hacer a través de Morena, porque finalmente hoy es el instrumento que tenemos, nuestro partido. Morena tiene un área de encuestas y, además, ellos en todo caso pueden contratar alguna encuesta nueva. Entonces hoy lo vi con él [Mario Delgado] para que pueda hacer un primer análisis de quién puede hacer estas encuestas, cómo lo haría Morena y qué preguntas serían. Les estaríamos informando", expresó la presidenta electa de México.

Jueces aceptaron diálogo sobre la reforma al Poder Judicial

El pronunciamiento de Claudia Sheinbaum se registró un día después de que la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) manifestaran su interés de participar en los diálogos propuestos acerca de la reforma, promovida por el actual presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de un comunicado de prensa, los magistrados y **jueces plantearon que aceptan participar en** las conversaciones sobre esta iniciativa y esperan que sus propuestas sean tenidas "escuchadas y valoradas".